

「EUが学校にやってくる」～欧州連合(EU)外交官による出前講座～

11月10日(火)、高校1・2年生を対象に、スウェーデン大使館公使参事官のレーナ・フォン・シドーさんをお迎えして講演会が行われました。この事業は、日本の高校生にEUに関心を持ってもらうことを目的としてEUの駐日代表部が主催したものです。レーナさんからは、EUの歴史や目標、日本との関わりについて、また母国スウェーデンの紹介、自身の外交官としての取り組みなどについて直接お話しいただき、生徒達はそれぞれに刺激や気づきを得たようです。特にEUの平和や人権についての取り組み、EUと日本が強いつながりを持っていることに関心を持った生徒が多くみられました。本校は国際理解教育を推進していますが、新型コロナの影響で例年の様々な取り組みが中止になる中、国際理解を深める貴重な機会となりました。

.....生徒の感想.....

- That was a wonderful lecture. We could learn a lot about EU, especially EU activities on women's rights.
- I want to get a job to help people in developing countries in the future, so it was a great experience to listen to your lecture today. Thank you for coming today.
- 日本の過剰包装とプラスチックごみ問題と、EU内での地球温暖化対策の話は勉強になった。
- スウェーデンの9割近くの人が英語を話せるのは意外で印象に残った。
- LGBTのことや父親(両親)の育休制度を聞いて良かった。

